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会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成２６年度第10回パートナーズ運営委員会便り   

4月11日(土)に平成26年度第10回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

◆新年度の異動に伴い、新しく次の先生方が運営委員会に出席してくださいます。 

 布川祥子副校長先生（前教頭）、中島良光教頭先生(教育局指導主事より)、会計…鈴木久美子先生 

   
１．米光会長より 
おはようございます。新年度という事で先生方も変わり、パートナーズはそのままですが、運営委員会は新しいメンバーに変わりました。 

前回から今回までですが、卒業茶話会の際には、みなさんのお力を頂きまして、素晴らしい会にすることが出来ました。この場を借りて、

改めてお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

その前には卒業式があり、私も出させていただいたのですが、非常に素晴らしい式でした。自分が生徒であるかのような感動があり、保護

者であるような感動もあり、生徒を受け持った先生のような感動もあり、ぐっとくるところが何度もありました。一粒で三度おいしかったで

す。さらにもう１つ感動することがありました。ご出産されるという事で２月にご実家の広島に帰られた永井先生が、３年間１８期のクラス

を受け持ってきたので、卒業式に出席しようとしたのですが、お医者様に止められてしまいました。そこで永井先生のクラスを引き継いだ小

野先生が何とかしたいと、スカイプで永井先生のご自宅とつないでそこから呼名をさせてくれました。生徒もそれに応えていて、その気持ち

に感動しました。許可をした管理職の先生方の心意気にも感動し、一粒で四度おいしかったです。感動のせいで、そのあとのお祝いの言葉の

台詞を忘れてつまってしまいました。（人のせいにしたらあかんやろ！）すみません。本当は単なる脳年齢低下のせいです。(笑) 

年度明けて、入学式もありました。入学式はフレッシュなメンバーで、これから頑張ってくださるなという期待が持てました。また、当た

り前ですが、やはり卒業生に比べて小さいなーという感想を持ち、三年間でこんなに体も心も成長していくのだと思いました。入学式では、

これからがとても楽しみだなと見ていました。今年度もよろしくお願いします。 

２．校長先生より 
こんにちは。今年度もよろしくお願いします。大きなイベントでは卒業式、入学式、無事に終了することが出来ました。入学式では、236

名が新たに入学しましたけれども、今年は一人一言ずつという形でメッセージを発表する試みをしました。一人ひとりの個性がそこから表れ

て、非常に素晴らしいと私は感動しました。そういう意味では一人ひとりが具体的にこういうところで頑張りたいと言える生徒が多く、夢づ

くりをこれからの３年間で形にしたいとか、部活動を頑張りたいとか、一人ひとり違うメッセージなのですが、それぞれの個性を表すのかな

と思って微笑ましく見ていました。というのが入学式でした。 

入学式二日後には新入生歓迎会と言う事で、代が変わって今回は 20期生がメインで準備をして、司会進行なども代替わりで20期生にと

って初めての舞台でした。MCの子など始めはかなり緊張していましたが、みんなが応援してくれる中で、たったの３時間で伸びていく姿。

これが１年間やると実績になって、自信につながるのかなと思いました。それがこの学校の素晴らしいところで、誰かが前で頑張っていると

きに、みんなが盛り上げてくれるというアットホーム的な中で自分に自信を持って、社会に出ていくという20年間のつながり。様々な舞台

があるのでご覧いただいて、ぜひ応援いただければと思います。広報の冊子も素晴らしいのですが、よいこのしおりも、校舎や先生の紹介等

学校の様々なものがあって、これを見るだけでも飽きないです。いろんなところで生徒がいろんなことを手掛けています。今回も 66名の実

行委員が入っていて、生徒主体でこういうことが出来ることを、私としても非常にうれしく思いますし、是非、生徒に成長していってほしい

と思っています。 

今年はいよいよ20周年ということで、満２０歳になりました。11/3に大桟橋ホールで式典等もございますので、それに向けていろいろ

ご協力ご支援いただく部分も多くなってきますが、みなさんの力で盛り上げていただいて、素晴らしい学校づくりをしていきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

今年の卒業年次の生徒たちも、本当に一生懸命頑張ってくれて、大学の合格者数もかなり伸びています。浪人生も含みますが国公立だけで

40名、早慶上智48名、MARCHが135名。（この数はおそらく歴代の中でもトップだと思います。）そういう部分でもみんな頑張ってい

ます。卒業年次の担任からは、最後まで諦めずに一生懸命やった子たちがしっかりと結果を出せているというありがたいお話も聞きました。

それから、この学校は国際系の生徒もいますので、国際教養大学（ここは公立の大学で今かなり難しいのですが）ICUや東京外大といったと

ころにも行っていますし、芸術系では芸大が３名、多摩美・武蔵美（美術系では有名私立ですが）２校で20名。私立の音大もかなりな数で

す。ある一定方面だけではなく、自分の個性を発揮しながら、自分の夢づくりのために進学したというのが、この学校らしさだと思います。

また具体的なところは進路の説明会等で話が出てくると思いますので、その時にご覧いただければと思います。今年度もよろしくお願いいた

します。 

３．報告・連絡事項 
(1) 本部より 
     ○ 3/7    20周年記念事業実行委員会、指名委員会、卒プロ委員会 
      ○ 3/14  合格者説明会、ほっと一息Cafe 
   ○ 3/17  後期「卒業を祝う茶話会」（96名の参加） 

○ 3/19   修了式、ベンチ贈呈式 
○ 4/4     高Ｐ連横浜北地区協議会事務引継会 神奈川工業高校、ほっと一息Cafe（今後の予定は5/16、6/6、7/18） 

 



○ 4/6     入学式 
○ 4/11    運営委員会、交通安全委員会、指名委員会、20周年記念事業実行委員会 
○ 4 /18  登録者の会、ウェルカムパーティー（＊マイ食器の持参、ゴミのお持ち帰りをお願いします） 

(2)  学校より  4、5月の行事予定(詳細は生徒に配布された4月・5月の行事予定をご覧ください)  

 ＊平成27年度年間教育計画 
 ＊個別選択活動について…5/1実施。学校を離れクラスの枠を超えて活動します。交通費等が多少かかることがあります。 
 ＊パートナーズ会計について…今後の支出について、4、5月に申請したものは総会の日の会計説明会にて渡します。どうしても総会前

に必要な場合は相談してください。前渡金を渡す前の日付の領収書は立て替え払いになってしまうので、立替払いはしないように気をつ

けて。間違いが多いので各ボランティアバンクで徹底を。今年度も運営委員会の日の10：00から11：30に申請、受け取り、清算を。

3か月ごとに請求、精算を。その際は印持参で。 

 ＊図書費・教育振興費について…パートナーズ総会前に支出させていただきたいもので現時点で出ているもののご報告。図書費につい

ては新聞、雑誌等４月分と管理システムコンピュータの料金等の支払い。教育振興費については理科で 10,000 円。活動支援 G より年

度初めという事で生徒会費では賄いきれない登録料・参加料として 50万借りたい。（6月に生徒会費は入るので、その時に返金。）4/30

国際理解講演会の講師の謝礼として50,000円。音楽科から楽器の修理として50,000円。進路のコピー代の４月分として20,000円。 

＊26年度パートナーズ会費免除申請について…6名の申請があり、パートナーズ規則に則って、許可が下りたので66月分免除。 

＊離任式の花束について…当初は生徒会、パートナーズ、同窓会のそれぞれから。数年前から生徒会とパートナーズで折半。3月の離任

式ではパートナーズ（慶弔費）から支出。4月は生徒会から。（昨年度は３名の離任）同窓会は別会計。 

＊決算報告について… 

 (3）各専門部より 
① 年次部 
＊卒業生を送る会…3/13(金) 体育科の先生方が生徒に焼きそばと豚汁をふるまわれたので、そのお手伝いをしました。 

＊卒業を祝う茶話会…3/17(火) 受付とクロークのお手伝いをしました。 

＊進路を考える会…6/14(日) 進路別に卒業生の体験談と質疑応答をじっくりやることになりました。大勢のご参加をお待ちしております。 

＊前期体感ツアー…本日、7/14(火)に決定と連絡ありました。校長先生と語る会も昨年とは少し違ったものになりそうです。 

＊前期懇談会…5/23（土）お便り作成中。 

② 国際交流部 
＊6/20（土）海外帰国在県外国人生徒保護者懇談会…帰国枠や外国人生徒枠で入学された方で、21期以外にも昨年の後期入学生も含めて、

全学年の対象者にお手紙配布予定。日頃の学校生活・学習・進路に関しての悩みを共有したり、先生や先輩保護者に相談する場を設けます。

昨年好評だったので、今年も懇談会の後に交流会としてフリスペで茶話会を行う予定。近日中に企画書を提出予定。21期の外国枠は中国、

台湾、ボリビアの方もいらっしゃる。通訳などについても相談。また、帰国や在県で入られた卒業生で大学進学された方で、スピーカーに

適任の方がいたら代表の横溝さんまで。 

＊7/18（土）そうだ！聞いてみよう神奈総生の国際交流…昨年は 11 月に実施。パートナー校交流体験された方、個人的に留学した方、

保護者でホストファミリーとしての受け入れを体験した方の体験談が聞けます。 

 ③ 広報部  
ただ今ざっくばらん60号編集中です。4/11初校、18日再校、30日納品、5/7の LHRにて配布予定です。 

ざっくばらん61号（7月発行予定）の取材活動も行っています。また、２０１５年度版Who’s who発行に向けて準備をしています。

楽しみにしていただけたらと思います。引き続き、取材活動へのご協力をお願い申し上げます。 

④ ボランティアファミリー   

 ＊ホームページ F…パートナーズ総会に向けてのページについては写真を広報さんから提供してもらい作成中。当日のプログラムが決ま

ったら掲載。アイコンについてはまだテスト画面。「運営委員会」（→「専門部」にしてほしいという意見あり）をクリックするとプルダ

ウンする形に変えたい。本部と専門部のアイコンがなかったので作成。 

４．議題 

(1) 決算・予算案関係…平成26年度決算、平成27年度予算についての説明。 

(2) 総会フェスティバル関係…プログラムについて決定。これから出演依頼をする。 

5． その他 

＊教室使用について…3.・4階は生徒用の活動場所、５階をパートナーズ用の活動場所とし、年次にはビデオモニタールームを使ってもら

う予定。使い方を整理してから実施。 

 

《映画な人達》 

5/6（土）午前10時から８階講義室にて、鈴木清順監督作品 1966年の日本映画「けんかえれじい」を上映予定です。 

お気軽にお越しください。 

 

＊ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 5 月9日（土）10時から 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

4/13(月)  授業開始・生徒総会 

4/16(木)  LHR・携帯電話教室 

4/20(月) 眼科検診(全学年) 

4/21(火) 会計監査 

4/30(木)～5/1(金)  21期宿泊オリエンテーション・ 

国際理解講演会（19期）・スタディサポート（20期） 

5/1(金） 個別選択活動 

5/17(日) スポーツ大会準備・予行    

5/18(月) スポーツ大会 

5/19(火)  代休（スポーツ大会予備日） 

5/20(水)（スポーツ大会予備日） 

5/23(土)  学級懇談会。P総 

5/26(火) テーマ研究中間発表 

5/28(木) LHRパートナー校訪問報告会(英仏独米)予備調査（米西中） 


